

BASES DE COTIZACION Y CUOTAS AUTONOMOS 2025

AÑO 2025					
RENDIMIENTO		MINIMA	CUOTA	MAXIMA	CUOTA
Reducida	Hasta 670,00	653,59	205,23	718,94	225,75
Reducida	670,01/900,00	718,95	225,75	900,00	282,60
Reducida	900,01/1.166,70	849,67	266,80	1.166,70	366,34
General	1.166,71/1.300,00	950,98	298,61	1.300,00	408,20
General	1.300,01/1.500,00	960,78	301,68	1.500,00	471,00
General	1.500,01/1.700,00	960,78	301,68	1.700,00	533,80
General	1.700,01/1.850,00	1.143,79	359,15	1.850,00	580,90
General	1.850,01/2.030,00	1.209,15	379,67	2.030,00	637,42
General	2.030,01/2.330,00	1.274,51	400,20	2.330,00	731,62
General	2.330,01/2.760,00	1.356,21	425,85	2.760,00	866,64
General	2.760,01/3.190,00	1.437,91	451,50	3.190,00	1.001,66
General	3.190,01/3.620,00	1.519,61	477,16	3.620,00	1.136,68
General	3.620,01/4.050,00	1.601,31	502,81	4.050,00	1.271,70
General	4.050,01/6.000,00	1.732,03	543,86	4.139,40	1.299,77
General	Más de 6.000,00	1.928,10	605,42	4.139,40	1.299,77

La base mínima de cotización para autónomos societarios y autónomos familiares colaboradores para 2025 será de 1.000,00 euros que equivale a una cuota mínima de 314,00 euros, en el caso de que no se aprueben Presupuestos Generales del Estado para 2025.

La cuota que se paga es el 31,40% de la base de cotización por los siguientes conceptos:

CONCEPTO	PORCENTAJE
Contingencias comunes	28,30%
Incapacidad temporal	0,66%
Incapacidad permanente	0,64%
Formación profesional	0,10%
Cese de actividad	0,90%
Mecanismo equidad intergeneracional	0,80%
TOTAL COTIZACION	31,40%

NOTA: Los porcentajes de cuota a ingresar son susceptibles de modificación legislativa (los que figuran son los vigentes).